
Interview	  mit	  Schweizermeister	  Gespannfahren	  2014	  in	  Zauggenried	  
	  
Pony	  Einspänner	   Cédric	  Scherrer	  
	  

	  
Alter	  
	  

26	  

Wohnort	  
	  

Friltschen	  TG	  

Beruf	  
	  

Inbetriebsetzungstechniker	  

Webseite	   http://www.fahrsportteam-‐scherrer.com	  
	  

Seit	  wievielen	  Jahren	  aktiv	  im	  Fahrsport	  
	  

2003	  

Wieviele	  Starts	  in	  Frauenfeld	  
	  

Ca.	  10	  

Deine	  Stärken	  
	  

mentale	  Stärke	  
Marathon	  

Deine	  Schwächen	  
	  

Perfektionismus.	  Ich	  überlege	  manchmal	  zuviel	  
anstatt	  einfach	  zu	  fahren.	  

Deine	  grössten	  Erfolge	  
	  

CH-‐Meister	  2007,	  2011,	  2013,	  2014.	  WM	  Pau	  
2013	  12.	  Rang.	  CAI3*Lipica	  2015	  2.	  Rang.	  
CAIOP	  Minden	  2015	  6.	  Platz	  von	  45	  Startern	  
und	  3.	  Platz	  im	  Marathon.	  
1.	  Rang	  CAI	  Altenfelden	  2013	  

Deine	  Trainer	  
	  

Privat:	  Thomas	  Scherrer,	  Yannik	  Scherrer	  
Kader:	  Beat	  Schenk	  

Pony:	  
	  

WM:	  Naidoo	  
SM:	  Donovan`s	  Dusty	  

Alter	  
	  

Naidoo	  12	  
Dusty	  7	  

Stärken	  
	  

Naidoo:	  	  
Kampfgeist,	  Willen	  und	  Nervenstärke	  
demzufolge	  sau	  schnell	  im	  Gelände.	  Im	  
Hindernisfahren	  ist	  er	  wie	  ein	  Zug	  auf	  
Schienen.	  Naidoo	  ist	  ein	  absoluter	  Kämpfer	  
und	  gibt	  nie	  auf.	  



Dusty:	  	  
Kampfgeist,	  Schönling	  und	  will	  sich	  
präsentieren.	  Er	  ist	  einfach	  goldig.	  Dusty	  ist	  im	  
Aufbau	  und	  ich	  denke	  er	  wird	  in	  allen	  
Disziplinen	  stark.	  

Schwächen	  
	  

Naidoo:	  	  
Manchmal	  etwas	  übereifrig.	  
	  
Dusty:	  	  
Manchmal	  verliert	  er	  noch	  die	  Nerven	  und	  
dann	  findet	  er	  alles	  gefährlich.	  

Team	  
	  
	  
Was	  möchtest	  du	  gerne	  dazu	  sagen?	  
	  

Nadine	  Miller,	  Käthi	  und	  Pius	  Hollenstein,	  Tarja	  
Leisi,	  Marianne	  und	  Thuri	  Guarisco,	  Thomas,	  
Yannik	  und	  Philip	  Scherrer	  
Ich	  möchte	  allen	  ganz	  herzlich	  danken	  die	  mich	  
unterstützen	  und	  mit	  aufs	  Turnier	  kommen	  
und	  die	  mich	  Tag	  für	  Tag	  mit	  meinen	  Launen	  
ertragen	  müssen.	  

Auf	  was	  freust	  du	  dich	  am	  meisten	  an	  der	  
SM?	  
	  

Auf	  den	  Marathon	  und	  auf	  alle	  meine	  
Fahrerfreunde	  mit	  denen	  wir	  immer	  tolle	  
Turniere	  erleben	  dürfen.	  

Was	  schätzt	  du	  besonders	  an	  der	  Anlage	  in	  
Frauenfeld?	  
	  

Das	  alle	  Pferdesportarten	  Platz	  auf	  dieser	  
Anlage	  finden.	  Die	  Infrastruktur	  ist	  genial	  und	  
mit	  viel	  Platz	  einfach	  einmalig.	  	  

Wie	  siehst	  du	  deine	  Chancen,	  den	  Titel	  im	  
2015	  zu	  verteidigen?	  
	  

Ich	  sehe	  meine	  Chancen	  als	  intakt.	  Ich	  werde	  
mit	  Dusty	  an	  den	  Start	  gehen.	  Mit	  ihm	  habe	  ich	  
sicher	  ein	  gutes	  Dressurpony	  was	  auch	  im	  
Marathon	  vorne	  mitgehen	  kann.	  Im	  
Hindernisfahren	  haben	  wir	  noch	  ein	  kleines	  
Defizit,	  was	  ich	  aber	  bis	  zur	  SM	  trainieren	  
werde.	  

Welche	  Prüfungen	  und	  Programmpunkte	  
dürfen	  die	  Zuschauer	  auf	  keinen	  Fall	  
verpassen?	  
	  
	  

Marathon	  und	  Hindernisfahren.	  Eigentlich	  darf	  
man	  nichts	  verpassen	  weil	  alles	  dazugehört.	  Es	  
wird	  bestimmt	  eine	  ganz	  besondere	  
Veranstaltung	  mit	  hoffentlich	  ganz	  vielen	  
Zuschauern.	  

Welche	  Ziele	  verfolgst	  du	  an	  den	  
Weltmeisterschaften	  in	  Breda	  (NED)?	  
	  

Ich	  will	  den	  ganz	  Grossen	  das	  Leben	  schwer	  
machen.	  In	  dem	  wir	  im	  Marathon	  vollgas	  und	  
im	  Hindernisfahren	  eine	  Nullfehler	  Runde	  
fahren.	  In	  der	  Dressur	  werden	  wir	  unser	  Bestes	  
geben	  damit	  der	  Abstand	  nach	  vorne,	  für	  die	  
beiden	  anderen	  Disziplinen,	  nicht	  zu	  gross	  
wird.	  

Weiteres	  Wissenswertes?	  
	  
	  

Ich	  möchte	  noch	  betonen,	  dass	  all	  dies	  nicht	  
möglich	  wäre	  ohne	  die	  Unterstützung	  von	  
meinen	  Grooms	  Trainern	  und	  vor	  allem	  
Sponsoren	  und	  Gönnern.	  Herzlichen	  Dank	  
euch	  allen	  für	  die	  grossartige	  Unterstützung.	  


